

# KIM

## Meriahkan HUT RI ke 78 RSUD Berkah Gelar Karnaval, Lomba Fashion dan Tarik Suara

AndangSuherman - [PANDEGLANG.KIM.WEB.ID](http://PANDEGLANG.KIM.WEB.ID)

Aug 18, 2023 - 16:43



*Peringati HUT RI ke 78 RSUD Gelar Karnaval dan Lomba Fashion Serta Lomba Tarik Suara, Jumat (18/8/2023)*

PANDEGLANG, BANTEN, - Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Berkah Kabupaten Pandeglang, kembali memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78, dengan menggelar karnaval, lomba fashion dan tarik suara, Jumat (18/8/2023).

Acara yang diikuti peserta pegawai RSUD Berkah dan, dihadiri Direktur, Hj Eni Yati, Wakil Direktur, dr Cut Budiarti, dan dr. Kodiart serta para pejabat utama RSUD, berlangsung meriah dan penuh semangat kemerdekaan.



Pada kesempatan pembukaan acara, Direktur RSUD Berkah, Hj Eni Yati menyampaikan pesan kepada seluruh pegawai RSUD, untuk dapat bekerja dengan baik dalam melayani kebutuhan kesehatan bagi masyarakat.

"Dengan memeriahkan HUT RI ini, diharapkan dapat menghilangkan kejenuhan selama bekerja dan memberikan kebahagiaan, serta dapat meningkatkan imun kita agar tetap semangat dalam memberikan pelayanan kepada pasien," ungkap Eni Yati

Dikatakan Hj Eni, dengan kegiatan karnaval dan hiburan diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi kita semua. "Ya semoga acara ini dapat menghibur kita semua, dan juga menghibur pasien. Siapa tahu atas ijin Allah SWT, dengan terhiburnya acara ini, dapat menyembuhkan pasien," ungkapnya

Diketahui acara karnaval atau pawai yang disertai arak-arakan para pegawai RSUD dengan ragam pakaian budaya dan adat itu, berjalan berkeliling area seputaran Rumah Sakit, dimulai dari halaman belakang, menuju lobi, dan masuk pintu utama pendaftaran samping hingga ke ruangan Poly dan berakhir masuk Aula yang dilangsungkan dengan acara lomba fashion dan tarik suara.

Usai acara Peserta lomba paduan suara lagu kemerdekaan RI, Ruli Isma mengaku gembira dan bahagia mengikuti kegiatan peringatan HUT RI tahun ini.



Menurut Ruli, banyak hal berbeda, dengan kegiatan HUT RI tahun ini. Selain

banyak hiburan dan lomba - lomba, HUT RI tahun ini dirasakan lebih meriah dari pada tahun sebelumnya.

"Saya bersama rekan -rekan seluruh pegawai RSUD Berkah, mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Direktur dan Wakil Direktur serta Manajemen rumah sakit atas penyelenggaraan Peringatan HUT RI ke 78 ini, sehingga dengan kegiatan ini selain dapat bersilaturahmi antar pegawai, kegiatan ini juga dapat menjadi penyemangat kami dalam bekerja melayani masyarakat,"  
pungkasnya \*\*\*